

## SANWACANA

### *Bismillahirrohmannirrohim...*

Syukur Alhamdulillah, penulis ucapkan kepada ALLAH S.W.T karena berkat rahmat dan hidayah Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini berjudul “Perilaku Pedagang Pasar Unit II Kecamatan Banjar Agung Kabupaten Tulang Bawang Dalam Implementasi Kebijakan Relokasi” adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ilmu Pemerintahan di Universitas Lampung.

Dalam penulisan skripsi ini penulis menyadari banyak kesulitan yang dihadapi dari awal pengerjaan hingga penyelesaian. Berkat bantuan, bimbingan, dorongan dan saran dari berbagai pihak terutama dosen pembimbing yang sudah memberi banyak masukan, kritik dan saran. Untuk itu dengan segala kerendahan hati pada kesempatan ini terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Bapak Drs. Agus Hadiawan, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.
2. Bapak Drs. Hi. Aman Toto Dwijono, M.H. selaku Ketua Jurusan Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik dan sebagai Pembimbing Akademik.
3. Bapak Drs. Piping Setia Priangga, M.Si. selaku Pembimbing Utama yang telah banyak membantu, membimbing, mengarahkan, memberikan masukan dan saran sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

4. Bapak Maulana Mukhlis, S.Sos M.I.P selaku Pembimbing Pembantu yang telah banyak memberikan masukan, saran, semangat dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.
5. Bapak Drs. Denden Kurnia Drajat, M.Si selaku penguji dan pembahas dosen yang telah memberikan kritik dan saran kepada penulis.
6. Bapak Drs. Syarief Makhya, M.Si. selaku Pembimbing Akademik awal
7. Seluruh dosen Ilmu Pemerintahan Fisip Unila, terimakasih atas ilmu yang diberikan kepada penulis selama menuntut ilmu di Jurusan Ilmu Pemerintahan.
8. Staf Akademik dan Kemahasiswaan yang telah membantu kelancaran administrasi selama penulis menjadi mahasiswa.
9. Bapak Ngatmo Sekeluarga terimakasih banyak atas bantuan yang telah mengizinkan penulis untuk tinggal di rumahnya selama pra riset dan riset. Kekeluargaan yang begitu hangat tidak akan pernah terlupakan hingga akhir hayat. Terimakasih juga kepada bapak yang telah membantu penulis mencari data di lapangan.
10. Seluruh pedagang Pasar Unit II Tulang Bawang selaku narasumber dan responden pada penelitian yang penulis kerjakan.
11. Kedua orang tuaku yang tidak pernah lelah memberiku semangat dan motivasi saat aku senang maupun sedih. Ayah dan ibuku yang tak pernah berhenti menyayangiku, yang tak pernah berhenti menasehatiku saat aku khilaf dan salah serta terimakasih yang terhangat untukmu ayah dan ibuku atas do'a untukku yang tidak pernah lepas dalam setiap sholatmu. Karena

do'a dan pengorbanan kalian skripsi ini dapat ku persembahkan. *Maaf, jika ayah dan ibu menunggu lama.*

12. Kakak ku tercinta Evika Ritonga Amd.Keb beserta suami SERTU Dedi Wahyudi yang selalu memberikan dukungan untuk selalu pantang menyerah walaupun yang dihadapi masalah yang besar. terimakasih kakakku, kau telah mengajarkan nilai kehidupan. Terimakasih juga karena kalian telah memberikanku keponakan yang lucu dan tampan. Untuk Waldika jadi anak yang sholeh ya sayang, cepat besar ya, tante pengen liat dika main bola.. hehee
13. Abangku tersayang Ariando Ritonga S.E, maafkan jika adikmu ini belum bisa jadi yang terbaik. Maaf jika adikmu ini terlalu egois, maaf jika adikmu ini terlalu kaku dalam menjalani hidup. Terimakasih atas kasih sayang yang tidak pernah putus. untuk kak iqa terimakasih semua perhatiannya ☺.
14. Adikku Aldi Ritonga terimakasih ya sudah memberi semangat. Walau sedikit lucu tapi itu membuat kakak bangga. Sekarang kau sudah tambah dewasa. Jangan main-main ya kuliahnya bapak arsitek.. hehee
15. Seseorang yang telah mengajarkanku apa itu perjuangan dan tidak pernah letih memberikan do'a, motivasi dan semangatnya. Semangat ya, semoga usahanya makin maju dan jangan lupa bersyukur kepadaNya dalam keadaan apapun ☺.
16. Untuk teman-teman seperjuanganku dari SMA Plus YPmhb yang datang ke Bumi Lampung untuk menuntut ilmu, terimakasih atas perhatian dan kasih sayang kalian. Untuk nora, evi, susi dan erni kalian telah lebih dulu

lulus dari Universitas Lampung yang tercinta ini, semoga cepat dapat kerja ya.. buat mba yanti, kita berdua wisuda barengan.. cayoo “Desember Ceria” hihii. Buat ibot taufik, jangan lama-lama di tehnik elektro Unila ☺

17. Teman-teman di FORMAHISA (Forum Mahasiswa Islam Sumatera Utara) terimakasih atas canda tawa yang selalu menemani ketika rindu akan kampung halaman. Bersama kalian kekeluargaan itu begitu hangat. Bang afif, bang gito, bang ezi (kapan nyusul hehee), bang riski, bang mora (ayo semangat bang, biar kita wisuda sama-sama), bang iwan dan bang ketem (kebaikan kalian tidak akan terlupakan), bang sukri, bang fahmi, nurma (kawan, ceritalah kepada kami jika ada masalah ☺), rohiyan (pak ustaz gaul), sadat (maaf ya pak ketua sering ngeropotin ☺), madi (adik ganteng yg satu ini paling rajin pakai handbody citra ☺), astika (afika, ada yg baru loch? \*ternyata rumah kita tetangga, Cuma beda gang Hehee), yusrina, najla, dahlia, tasya, pai (fotografi yang lagi merintis karir, semoga sukses bro), serta semua anggota Formahisa yang tidak bisa disebut satu persatu. Terimakasih untuk kasih sayang dan perhatian yang selama ini penulis dapatkan. Aku rindukan masak-masak bersama kalian ☺

18. Teman-teman seperjuangan di Ilmu Pemerintahan 2008 : Eva (thanks ya cin, udah banyak bantu nyelesain skripsi), dedi (makasih atas saran dan bantuannya bro, semoga langgeng sama aci), nadya (semoga langgeng sama ayank ferdy nya ☺), masih ingat gak nad, kamu orang pertama yang nomor Hpnya ada di aku waktu kenalan di GSG), hida (bu ustazah, maaf ya, kalau ngomongnya sering ngaco \*Cuma buat hiburan aja kok say ☺), teteh dona (si pemburu cinta, seng ireng iku seng legit hahaa \*saudara

seperjuangan ☺, masih ingat sama KOMPRESOR kan?), risca (kuliahnya boleh sering telat, tapi skripsinya jangan telat ya..\*cowo mah jangan dipikirin hehee), trio (semoga jadi vokalis yang terkenal kayak Ariel-NoAh hihhi), joshua (pertama kuliah pendiam, tapi setelah gabung sama anak2 boyband jadi pinter ngongek ☺), redho (semoga boyband nya terkenal sampe manca negara ya om hahaa \*jangan meyerah hanya karna satu masalah Chayoo.. ☺), agus (pegawai pemkot yang satu ini, ayo buruan skripsinya dikerjain), abror (jangan brantem terus sama dona haha), putri (cincaku yang cantik ini, semoga langgeng ya sama andri, kamu orang pertama yang aku kenal di jurusan IP waktu di GSG hehee), shely (unyil, jangan suka nangis lagi ya, jangan lupa kasih coklat buat sheira \*kucing yang unyu), reni (makasih ya mba bro, udah bantuin ngerjain abstrak bahasa inggris ☺), meidiana (hahaa, jangan gupekan lagi may, entar kena kerjain balik lagi loch), wisnu (masih ingat gak, waktu ngongekin shely sampe nangis ☺ \*deka teman terbaik yang selalu tertawa bersama), abror, dudu, jona, syahriddi, kajong, feri, embek, tomi, stella, ikhsan, bareta, zidni, nira, nora & hendra (semoga langgeng sampe anak cucu ☺), nindi (kalau nangis jangan di kamar mandi lagi ya hehee), arum, andrianto (sama kayak suhada mangil gw yundhari ☺), andri rifkiansyah (jagaim putri ya dri hehee), ardi (dapat salam dari redo tuch hehee), bukit, andika, eko (buruan lagi mas eko, biar wisuda bareng), hury (paling suka ngetawain gw kalau gw lagi cerita \*mana ekspresinya ta? ☺), duwi (buruan skripsinya diselesain wi), ilham, ahmad (selamat ya udah jadi kepala rumah tangga), wahyu, zul, alvindra, ayu, nanda (teman

seperjuangan di KKN), hariansyah (rangga SM\*SH ☺), dani, suhada (selalu manggil gw yundari☺) serta semua teman-teman di ilmu pemerintahan yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Terimakasih telah memberikan warna dalam hari-hariku di bumi lampung ini. Senang bisa berkenalan dengan kalian semua.. ViVa Government !!!

19. Teman-teman di Asrama Salsabila: mba eni, mba iwing, fitri, yuni, terimakasih canda tawa dan suka duka. Paling gak bisa dilupain saat-saat narik selang untuk mandi karena air di kosan mati hahaa (ayahhh kosstt yang peliiiiitt ☺). Untuk riris (saluttt 4tahun gak pulang kampung☺).

20. Adik-adik tingkat di Ilmu Pemerintahan: Shifa (ratu dangdut yang gokil, sumpah kalau ada lo jenk, otak gw yang pusing karna skripsi bisa terhibur, gw bakalan kangen berat sama lo.. adik yang paling tersayang ☺), ulan (kalau jalan sama shifa pasti kalian berdua kayak upin-ipin, dan otaknya sama-sama rada ancur wkwkwk), putri (jenk, padahal kita tetangga kosan, tapi kok gak pernah ketemu ya? Hahaa), icha (semenjak pulang KKN, makin parah aja sakit lo jenk.. hahaa), acin (gak jauh-jauh beda kelakuannya Koplak hihii), mulia (makin kurus aja jenk, mikirin apa sich?), vadila (adik tingkat yang paling dewasa hehee), rima (si cantik yang satu ini, semoga langgeng sama ayanknya ☺) serta adik-adik tingkat 2009, 2010, 2011 dan 2012 yang gak bisa disebutin satu persatu.

21. Teman-teman seperjuangan KKN di Mesuji : Elza (semoga langgeng sama bobi hehee), Lenni (cewek lembut yang satu ini waktu KKN paling suka tidur hahaa.. gw kangen nimba air waktu nyuci baju cin ☺), Nisa (kok gak ada kabar lagi?), Made Pujana (baru tau ada orang bali yang bisa baca ayat

kursi, doa makan, doa tidur dan do'a buka puasa.. hahaa), inal (meskipun kita pernah berdebat tapi itu hal yang wajar kok bro), sandi (kordes kebun dalam). Taufik (ketua kelompok desa sebelah ☺), meta (bu dokter yang satu ini kesayangannya pak adi), mega (bu dokter yang unyu-unyu hehee), Nevi (si jawir yang cantik, makasih ya udah bawa gw nginep di gading rejo \*rela minep dikampus berbulan-bulan demi jagain tanaman tomat yang buat bahan penelitian skripsi, semangat ya nepoy.. semoga wisuda maret 2013 hehee), uli dan vera (gimana kabar kalian teman? Udah wisuda kok gak ngasih kabar sich).

Semoga Allah membalas kebaikan kita semua dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat.

Bandar Lampung, 14 Oktober 2012

Penulis

Yunita Ardah Ritonga